

Sturm der Liebe am Riegsee



Der Riegsee zählt für Filmemacher zu den beliebtesten Motiven Bayerns. Katharina Schedlbauer hat ihn in einer Folge der ARD-Serie „Sturm der Liebe“ entdeckt und schreibt: „Nach über 15 Jahren und 17 Staffeln hat es der Riegsee in den Opener der ARD-Serie ‚Sturm der Liebe‘ geschafft. Die Szenen wurden am Nordufer gedreht und sind seit 1. Dezember 2021, immer von Montag bis Freitag um 15:10 Uhr, im Ersten zu sehen. Bereits früher wurden schon Aufnahmen vom Riegsee als kurze Einspieler in der Serie gezeigt. Eine schöne Auszeichnung für unsere Landschaft!“ (Copyright Foto: Bavaria Fiction / Christof Arnold)

Zwei Innovationen für unsere Dörfer

Für die Herzen und gegen Schlaglöcher

Schäden online melden

Unser Bauhof-Mitarbeiter Markus von Süßkind hat uns von einem Lehrgang eine Innovation mitgebracht: Auf der Startseite unserer Gemeinde-Homepage www.riegsee.de kann man neuerdings über das „Kontaktformular Schadensmeldung“ online Schäden z.B. an Schildern, Laternen, Gullys und Co. melden.

Defibrillator beim Kramer

Am Eingang zum Riegseer Kramer hängt seit Ende vergangenen Jahres ein Defibrillator. Weil wir zu den ersten drei Gemeinden im Landkreis zählten, die eine Förderung beantragten, wurde das Gerät von der Zugspitz Region gefördert, so dass für unsere Gemeinde nur minimale Kosten entstanden sind.



Dorfzeitung

für Riegsee, Aidling und Hagen



Foto: Reiner Engelmann

Editorial

Liebe Bürgerinnen und Bürger, weil wir wollen, dass ihr zufrieden seid, starten wir in den kommenden Monaten gemeinsam mit den anderen Gemeinden des Blauen Lands die Umfrage „LebensQualiMeter“. Im Ergebnis erwarten wir uns konkretere Hinweise darauf, wie wir alle in unseren Dörfern zukünftig leben wollen und was wir besser machen können.

*Eure Bürgermeister
Jörg Steinleitner und
Georg Miller*

Für junge Familien

Auf vielfachen Wunsch plant Riegsee in Kooperation mit der Gemeinde Spatzenhäusen und der Frau und Beruf GmbH die Einrichtung einer Großtagespflege für Kinder von 1 bis 3 Jahren. Bis zu acht Kinder werden voraussichtlich im Hofheimer Feuerwehrhaus Platz finden. Aus diesem Grund bitten wir Erzieherinnen und Erzieher, Tagesmütter sowie alle, die gerne eine Tagesmutterausbildung absolvieren würden, sich bei uns zu melden. Für unsere Kinder brauchen wir ein starkes Team! Kontakt: bgmSteinleitner@gemeinde-riegsee.de

WEITERE THEMEN

- + Das Blaue Land heizt ein
- + Das ist unser Beitrag zum G7-Gipfel
- + Schluss mit Vandalismus
- + Natur-Ranger für Riegsee gesucht



Das Blaue Land heizt ein

CO₂-neutrales Heizen ist einer der Schlüsselpunkte zur Verlangsamung der Erderwärmung. Weil wir dies gemeinsam effektiver erreichen können, haben sich die Gemeinden des Blauen Lands auf Initiative unseres Zweiten Bürgermeisters Georg Miller (vord. Reihe, 2. v. links) zur **Regionale Wärmeversorgung Blaues Land GmbH** zusammengeschlossen. Ziel ist es, lokale Hackschnitzel-Nahwärmenetze auf den Weg zu bringen. Mit an Bord sind Grafenaschau, Spatzenhäuser, Ohlstadt, Großweil, Uffing und Riegsee mit ihren Bürgermeistern (rechts nach links, 1. Reihe) Hubert Mangold, Lisi Gastl, Christian Scheuerer sowie Frank Bauer, Andi Weiß, Jörg Steinleitner und dem Chef der Murnauer Gemeindewerke, Karl Steingruber, als Vertreter der Marktgemeinde. Die Gemeinde Seehausen tritt demnächst auch bei.

Wir wollen die Kosten senken Niederschlagswasserbeseitigung Aidling

Per Wasserrechtsbescheid wurde die Gemeinde Riegsee verpflichtet, die Niederschlagswasserbeseitigung in Aidling sicherzustellen. Uns liegt bereits ein genehmigter Bauentwurf für die Maßnahme vor. Einziges Problem: die Kosten von mindestens 1,3 Mio. Euro. Das ist sehr, sehr viel Geld. Aber wir haben eine Idee entwickelt, wie wir dem Wasserrechtsbescheid auf einem anderen Weg gerecht werden könnten. Deshalb führen wir momentan konstruktive Gespräche mit dem Wasserwirtschaftsamt. Wir hoffen, dass wir so vielleicht doch noch eine alternative Lösung umsetzen dürfen, die für uns alle ein Stück günstiger kommen würde.

Ranger für Riegsee gesucht

Engagiere dich als Naturschutzwächter für unsere Dörfer

In Zusammenarbeit mit der unteren Naturschutzbehörde des Landratsamts suchen wir **engagierte Riegseerinnen und Riegseer, die sich gegen eine Aufwandsentschädigung ehrenamtlich als Naturschutzwächter bei uns im Gemeindegebiet einsetzen.**

Wenn du gerne draußen bist, wenn dir unsere Flora und Fauna am Herzen liegt, wenn du mit Wissen Mitmenschen von einem bewussteren Umgang mit unserer Natur überzeugen willst, und wenn du Verständnis für die Anforderungen des Naturschutzes bei unseren Gästen und Einheimischen wecken willst, dann melde dich bitte.

Für die Tätigkeit als Naturschutzwächter sind **Kommunikationsgeschick, freundliches Auftreten und eine gewisse Geländegängigkeit** Voraussetzung. Die Naturschutzwacht-Anwärter werden von den Landkreis-Rangern und Gebietsbetreuern geschult.

Nach einer **Anwärterzeit und einer 10-tägigen Naturschutzwacht-Ausbildung** an der Akademie für Naturschutz & Landschaftspflege erfolgt die Bestellung als Naturschutzwächter durch das Landratsamt.

Riegseer, die sich bei uns melden, werden gesondert zu einer ausführlichen Informationsveranstaltung vor Ort eingeladen.

Du hast Interesse? Dann melde dich bitte im Rathaus Riegsee unter **Tel. 08841/ 3985** oder per E-Mail bei **bgmSteinleitner@gemeinde-riegsee.de**; bei Fragen zur Tätigkeit wendest du dich bitte direkt an unsere **Gebietsbetreuerin Daniela Feige, 08821/751-417, Daniela.Feige@Iragap.de.**

Wir freuen uns, wenn wir durch deinen Einsatz unseren Natur- und Kulturraum schützen und stärken können.

Wichtiges in Kürze

Neue Öffnungszeiten VG Seehausen

Die Geschäftsstelle der VG Seehausen ist fortan Mittwochs geschlossen. Die neuen Öffnungszeiten sehen wie folgt aus: Mo / Di / Do / Fr 08.00 – 12.00 Uhr. Do zusätzlich 14.00 – 18.00 Uhr. Tel. 08841 / 61690

Jugend- und Seniorenreferent

Hast du Lust, dich als Jugend- oder Seniorenreferent ehrenamtlich für unsere Gemeinde zu engagieren? Dann melde dich bitte im Rathaus! Wir würden uns freuen, wenn du Termine für uns wahrnehmen und Ideen beisteuern könntest.